

Betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen und verdienten Friedhofsgärtner

# Hans Campolongo

**21. Februar 1938 – 22. Dezember 2024**

Hans Campolongo wirkte von 1970 – 2008 als Friedhofsgärtner und prägte den Friedhof der Gemeinde nachhaltig. Wir werden Hans Campolongo als engagierten und wertvollen Menschen in Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie bekunden wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl.

Gemeinderat und Gemeindepersonal Uetikon am See